



CONSOLIDACIÓN DE LA CALIDAD

Hasta 1990, sólo se realizaban controles de Calidad sobre los procesos de fabricación, con el fin de prevenir y controlar el área de producción.

A partir de 1992, Pikolin dio un paso más y estableció sistemas de Calidad globales para toda la compañía, entendiendo el control de Calidad como un proceso dinámico e integral destinado a la supervisión de todos los estamentos de la empresa.

En esta nueva cultura de empresa, la formación de la plantilla, como factor estratégico y competitivo, representa el núcleo de la propuesta de Calidad.

